

令和7年度 第1回定例会 アンケート（24名回答）

1. 本日のテーマについて、どのように感じましたか。（テーマ設定、意見交換、発表を聞いての感想等）

テーマ：「やってみたい！」を叶えるには？～本人の願いと考えるリスクとの間で伴走者として意思決定をどう支えますか～」

よかつた(20) まあまあよかつた(4) よくなかった(0) わかりにくかつた(0) その他(0)

- ・意思決定の伴走者としての難しさの共有ができた。
- ・子どもの意思表示を出すことができた成功例について話すことができた事もよかったです。
- ・本人の「やりたい」支えるのはとても難しく悩ましいことだと思います。課題や事例検討を積み重ねる事も必要だと思った。
- ・意思決定においては細かい事でも意思決定になること、自分が子供に関わる仕事もあるので保護者も含めての決定となり難しさを感じました。
- ・様々な立場からの自己決定支援の課題が挙げられ共有できたことが良かった。
- ・いろんな方の相談内容を聞け、利用者の方と一緒に考えながら進めていく事が大事だと改めて思った。
- ・想定外の意見を聞くことが出来たのは良かった。
- ・難しいテーマであったがしっかり向き合わないといけないテーマ。次につながるテーマ次の深めといった流れは良いなと思います。
- ・1人で解決できない内容を相談することで自分は間違えていないことや、様々な角度から意見がもらえたので良かった。
- ・事業所の課題と行政の課題を知ることができた。
- ・意思決定の難しさを改めて感じた。
- ・様々職種の方と事例について話が聞けて勉強になった。
- ・様々な分野の意思決定支援の課題や支援者側の思いを聞くことができてよかったです。
- ・現場で抱えている課題を話せる機会があつてよかったです。

2. 本日の定例会についてご意見を聞かせてください。（その他の方は、空欄にご記入ください）

【時間設定】 ちょうどよかつた(23) 少し長く感じた(1) 長かつた(0) その他(0)

【司会進行】 よかつた(24) よくなかった(0) その他(0)

【資料・準備等】 よかつた(22) よくなかった(0) その他(未回答2)

- ・多職種からの意見がきけて良かった。
- ・様々な方と話すこと、聞くことができて充実した時間となりました。
- ・GWは時間に余裕があり、ゆっくり協議ができた。
- ・スタートを遅めてもよいと思った。
- ・個人ワークの時は付箋に書いて貼っていく形の方が伝えたいことが、そのまま記録に残るのでよいと思う。

3. 奄美地区で障がいのある人を支援する上で課題に感じていることは何ですか？

多職種連携(6) 情報共有(7) 人材不足(9) 専門性(2) サービスの地域格差(9) 住まいの確保(9)

就労(5) 金銭管理(7) 親亡き後(7) 緊急時対応(8) 合理的配慮(1) その他(0)

・障害者の高齢化の支援が大変

・↑の課題すべて、障害ある方だけでなく高齢者や一人親などすべて課題だと思います。

・どんな職種にも言える事ですが、人材不足は本当に困っております。

・1人暮らしする住居。グループホームの運営の仕方について

・その人の障害の程度、特性などにより

・親が死亡した後のケアや居場所の提供に課題を感じる。

4. その他、協議会で取り組んでほしいこと等あれば自由に記載してください。

・合同の部会の機会が増えたらいい。

※あなたのことを教えてください。

○職種

福祉施設（成人）(3) 福祉施設（児童）(3) 相談支援(7) 医療関係(2) 教育関係(1)

雇用関係(2) その他団体(0) 行政(6)

○経験年数

1年未満～5年(13) ·6～10年(4) ·11～15年(2) ·16～20年(4) ·26～30年(1)

